



La Mie Câline voit la vie en rose pour la Saint-Valentin !



À l'occasion de la fête des amoureux, La Mie Câline dévoile une création exclusive et régressive, pensée pour transformer la pause goûter en véritable moment de plaisir partagé.

Du 2 au 15 février 2026, la gourmandise prend la forme d'un cœur avec le **Cœur Cookiz® chocolat blanc saveur framboise**, une édition limitée aussi tendre que généreuse. Un cookie iconique revisité pour l'occasion, qui conjugue la douceur du chocolat blanc à la fraîcheur acidulée de la framboise, dans une teinte rose irrésistible qui attire immédiatement l'œil.

À offrir, à partager ou à savourer en solo, ce Cœur Cookiz® s'impose comme le complice idéal des petites attentions du quotidien. Une manière simple et accessible de dire « je t'aime », sans chichis, mais avec beaucoup de gourmandise.

LE CŒUR COOKIZ® CHOCOLAT BLANC SAVEUR FRAMBOISE



Un Cookiz® moelleux en forme de cœur, sublimé par la douceur du chocolat blanc et une note fruitée de framboise. Une création aussi visuelle que gourmande, pensée pour accompagner les déclarations les plus simples comme les moments de pur plaisir.

Prix moyen constaté sur le marché national : **2,80 €**

Disponible du 2 au 15 février 2026 dans les points de vente participants.

[LIEN VISUELS](#)

À PROPOS DE LA MIE CÂLINE :

La Mie Câline est avant tout une aventure humaine : celle d'une famille de boulangers vendéens qui, depuis 1920, est animée par la passion du métier, des produits et des hommes. Si les techniques ont évolué depuis la création de l'enseigne, le respect du bon produit et les valeurs fondatrices de solidarité, de loyauté et d'honnêteté ont perduré. L'aventure gourmande est aujourd'hui partagée par plus de 2 670 collaborateurs et franchisés, ainsi que par plus de 38 millions de clients en France. Pour en savoir plus : www.lamiecaline.com